

Estimados asociados:

En esta época del año, queremos tomar un momento para expresar nuestro más sincero agradecimiento a cada uno de ustedes, quienes forman parte fundamental de nuestra Asociación Nacional de Preescolar-Educación Inicial – ANDEP.

Su apoyo y confianza en nosotros son el motor que impulsa nuestro compromiso por la educación y el bienestar de nuestros niños, niñas y adolescentes.

Gracias a su dedicación y esfuerzo, hemos alcanzado importantes logros en el último año. Su participación activa y sus valiosas contribuciones han hecho posible que sigamos creciendo juntos, enfrentando los desafíos del sector educativo con esperanza y determinación.

En esta temporada navideña, deseamos que la paz, el amor y la alegría llenen sus hogares y corazones. Que esta Navidad sea una ocasión para reflexionar sobre lo que hemos construido y mirar con optimismo hacia el futuro.

Agradecemos su confianza y les enviamos nuestros mejores deseos para el próximo año. Que el 2025 esté lleno de nuevas oportunidades y éxitos compartidos.

Con aprecio,

Martha Lucia Valencia de la Roche

Presidenta Nacional-ANDEP